

## **Stimme aus der Metropolregion München**

IHK Niederbayern

Hauptgeschäftsführer Alexander Schreiner

**Seit wann ist Ihre Institution Mitglied im EMM e.V.?**

Seit Ausweitung der Metropolregion auf Niederbayern Mitte der 2000er Jahre

**Die Metropolregion München in 3 Worten.**

Ein wirtschaftliches Schwergewicht

**Der EMM e.V. in 3 Worten.**

Zusammenspiel Stadt-Land

**Was sind die Pläne und Wünsche Ihrer Institution für 2024 und darüber hinaus und wo sehen Sie dabei speziell Perspektiven für die Zusammenarbeit mit und in der Metropolregion München?**

München und Niederbayern sind als Wirtschaftsräume eng verbunden und gegenseitig vernetzt. Entscheidend für die Unternehmen und ihre Kunden sind dabei die Verkehrswege - sei es die Straße, die Schiene oder auch der Flughafen. Diese Verkehrswege müssen gestärkt werden. Die Metropolregion ist dafür ein wichtiger Akteur. Deswegen nutzt die IHK immer wieder die Gelegenheit, die Metropolregion beispielsweise in den regionalen IHK-Gremien vorzustellen.

**Wie nutzen Sie Ihre EMM e.V. - Mitgliedschaft und in welche Projekte/ Themen bringt sich Ihre Institution aktiv in den Verein ein?**

Für die IHK Niederbayern ist es eine wichtige und wertvolle Möglichkeit, Unternehmerinnen und Unternehmer aus dem IHK-Ehrenamt in die Gremien der Metropolregion einzubinden, etwa im Lenkungskreis - begleitet und ergänzt durch die hauptamtlichen Mitarbeiter der IHK.

**Was macht die Metropolregion München für Sie so einzigartig?**

Die Metropolregion steht als Verbund dafür, dass sowohl (groß-) städtische als auch ländliche Regionen zusammenwirken, sich auf Augenhöhe begegnen und voneinander profitieren. Diesen Ansatz verfolgt ebenso die IHK.

**Warum sollten auch andere Mitglied im EMM e.V werden?**

Der Verein entfaltet Strahlkraft für die gesamte Region und bringt damit den "Wirtschaftsfaktor Metropolregion" zur Geltung. Davon können alle Beteiligten nur profitieren.